
Rotelli  (Fdi):  “Da  Cop29
risultati  incoraggianti,
indietro non si torna”

“Non  sono  per  nulla  scontati  e  trascurabili  i  risultati
ottenuti  dai  Paesi  firmatari  della  Convenzione  quadro  sui
cambiamenti climatici alla Cop29 di Baku, con l’obiettivo di
contenere l’innalzamento delle temperature entro 1,5 gradi,
per far fronte alla sfida del cambiamento climatico e ai suoi
effetti soprattutto sui Paesi in via di sviluppo.
Era stata ribattezzata la Cop della finanza per il clima e
così è stato, stabilendo target sì al di sotto delle iniziali
richieste dei Paesi in via di sviluppo, ma coerenti con una
progressiva volontà di far meglio e di più, testimoniati dai
300 miliardi annui dal 2035. A tale riguardo, segnalo che è
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stata chiarita la struttura di tali risorse:
non solo pubbliche e non destinate a un fondo,
bensì  anche  private,  purché  finalizzate  a
specifici  obiettivi  di  mitigazione  e
adattamento  in  favore  dei  paesi  più
vulnerabili.
Inoltre,  l’attuazione  dell’articolo  6
dell’Accordo  di  Parigi  è  importante  perché
consente a ciascuno Stato promotore di progetti
per  la  decarbonizzazione,  come  per  la
riforestazione  possa  contribuire  ai  propri
target di riduzione, generando anche a livello

internazionale uno scacchiere delle emissioni.
Infine, in un contesto in cui molti avevano già iniziato ad
intonare il de profundis di questa Cop29, desidero esprimere
un apprezzamento per il lavoro svolto dalla premier Meloni e
dal  ministro  Pichetto,  il  cui  impegno  è  stato  in  primis
testimoniato  dalla  loro  presenza  sino  alle  battute  finali
della  Conferenza,  e  dalla  capacità  di  portare  a  casa  un
risultato  che  considero  punto  di  partenza  per  Belem  e  le
successive  Cop”.  Lo  afferma  l’onorevole  Mauro  Rotelli,
presidente della Commissione A

Rotondi  (Fdi):  “Piano
artigianato valorizza settore
e  rilancia  lavoro  ed
economia”
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ROMA- “Accrescere il patrimonio di competenze, valorizzare le
eccellenze, tutelare il bagaglio di tecniche, tradizioni e
capacità  artistiche,  favorendone  la  trasmissione
generazionale,  introducendo  anche  nuove  tecnologie,
avvalendosi del supporto della digitalizzazione. E’ questa la
missione  del  Piano  triennale  dell’Artigianato,  a  cura  del
vicepresidente  Roberta  Angelilli,  che  abbiamo  approvato
all’unanimità oggi in Consiglio Regionale e che avrà per le
tre  annualità  2024-2026  una  dote  finanziaria  significativa
suddivisa in fondi per le imprese artigiane, sovvenzioni e
accesso al credito. Si tratta di un provvedimento quanto mai
opportuno per sostenere e rilanciare le imprese del Lazio di
questo  comparto,  consentire  alle  attività  artigianali  di
mantenere  ed  incrementare  la  funzione  di  volano  economico
della nostra regione con positive ricadute sull’occupazione.
In evidenza nel Piano anche l’aspetto formativo e divulgativo,
con il rilievo dato alla figura del Maestro Artigiano e con
una  ancora  maggiore  attenzione  per  l’individuazione  delle
Botteghe  Scuola”.  Così  in  un  comunicato  Marika  Rotondi
consigliere regionale del Lazio di Fdi.



Allegrini  (Fdi):  “Assunzione
di staff, ma la trasparenza?”

VITERBO- Riceviamo e pubblichiamo: “La determina dirigenziale
all’ Albo pretorio con la quale la sindaca assume il signor
xxx nel suo staff impone una “caccia al tesoro”.
Nell’  ultimo  consiglio  l’assessore  Angiani  disse  che
l’approvazione in ritardo del Bilancio consolidato non avrebbe
avuto alcuna conseguenza, se non quella di non poter fare
assunzioni nel periodo del ritardo. Alla mia precisa richiesta
la sindaca, sul fatto che mi sembrava che nel periodo in
discussione  si  fosse  provveduto  a  sostituire  una  persona
dimissionaria della sua segreteria, la sindaca mi ha risposto
che  con  Decreto  sindacale  era  stata  solo  individuata  la
persona, ma che non era stata ancora assunta. Eccola, quindi,
l’assunzione:  una  determina  del  dirigente  senza  il  nome
dell’assunto,  con  esplicito  riferimento  al  decreto  della
sindaca, che però non ho trovato nell’albo pretorio e per il
quale ho fatto accesso agli atti. Insomma, per sapere chi ha
assunto la sindaca a chiamata diretta occorrerà incrociare il
combinato  disposto  del  suo  decreto  e  della  determina  del
dirigente? Mai avevo visto una assunzione in cui non si fosse
esplicitato in maniera chiarissima il nome dell’ assunto. Ma
perché? Ragioni di Privacy? Ma cosa c’è di riservato in una

https://www.tusciatimes.eu/allegrini-fdi-assunzione-di-staff-ma-la-trasparenza/
https://www.tusciatimes.eu/allegrini-fdi-assunzione-di-staff-ma-la-trasparenza/


assunzione pubblica a chiamata diretta? Ma non deve prevalere
sempre la trasparenza e la facilità di comprensione degli atti
quando  si  spende  denaro  pubblico,  soprattutto  se  è  una
assunzione senza concorso?”.

Laura Allegrini
Capogruppo FdI Viterbo

 

Furti  nelle  abitazioni  in
villa  nei  Monti  Cimini.
Carbognano  (lista  civica  e
fratelli  d’ITALIA):  “Mozione
presentata

CARBOGNANO  (Viterbo)-  Riceviamo  e  pubblichiamo:  “Come
annunciato nella giornata di sabato scorso abbiamo provveduto
a depositare in consiglio comunale la mozione nella quale,
oltre a chiedere un intervento di natura istituzionalmente
superiore  finalizzata  alla  convocazione  del  Comitato
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Provinciale per l’ordine e la sicurezza, abbiamo chiesto un
impegno che alla luce dei fatti riteniamo fondamentale tra
enti locali confinanti e tra gli stessi e le forze dell’Ordine
con conseguente condivisione di tutte le informazioni”.

“La cablatura tecnologiche dei paesi con sistemi di video
sorveglianza adeguati, delle sue strade periferiche e delle
case  isolate  riteniamo  possa  essere  una  delle  strategie
percorribili  insieme  alla  condivisione  delle  informazioni
stesse”.

“La cittadinanza oltre che di una sicurezza reale necessita di
una condizione di sicurezza percepita. Cambiano le abitudini,
aumenta  la  paura  e,  con  la  stessa,  anche  i  relativi
comportamenti  in  termini  di  libertà  personale.  Non  è  più
possibile ignorare questa esigenza ed alla luce dei fatti che,
in alcuni casi non hanno avuto alcuna conseguenza eccezion
fatta per danni materiali a porte finestre, abbiamo ritenuto
non più rinviabile sia la discussione in consiglio comunale
che un coinvolgimento diretto del Prefetto e di tutti gli
organismo coinvolti nel Comitato Provinciale per l’Ordine e la
Sicurezza”.

“Oggi chiediamo che, proprio per far emergere l’attenzione
delle Istituzioni, il Comitato possa essere convocato da SE il
Prefetto in una delle sale disponibili dei paesi coinvolti e
sin  da  ora  la  Comunità  locale  di  Carbognano  potrebbe
manifestare la disponibilità all’utilizzo della Sala Convegni
della Chiesa sconsacrata di Santa Maria”.

Cons Rossano Baldinelli lista civica Carbognano impegno comune
Cons Marco Caccia  Fratelli d’Italia
Cons Daniela Gemini Lista Civica Carbognano impegno comune



Achilli (FdI): “Residenti di
via  Marescotti  ancora  al
buio”

VITERBO- “I residenti di via Santa Giacinta Marescotti, nel
quartiere di Santa Barbara, sono ancora al buio da quasi due
anni. Se è viterbo ciò che conta la sindaca si dimentica i
residenti della Via Giacinta Marescotti”. Lo dichiara in una
nota  Matteo  Achilli,  consigliere  comunale  di  Fratelli
d’Italia.

“Nonostante  i  proclami,  l’amministrazione  Frontini  dimostra
ancora  una  volta  tutta  la  sua  inerzia  nel  risolvere  il
problema dei residenti. Dopo aver effettuato un accesso agli
atti – prosegue Achilli – nei giorni scorsi ho incontrato i
residenti per raccogliere le loro istanze e spiegargli la
situazione. Il 29 maggio sul luogo è stato fatto un controllo
L’11  luglio  il  Comune  ha  preso  in  carico  l’impianto
d’illuminazione, ma la direzione dei lavori è stata affidata
solo il 22 ottobre. 6 mesi. Gli atti per i lavori ci sono
tutti ma è ancora tutto fermo, forse perchè l’amministrazione
del  cambiamento  è  presa  dai  malumori  all’interno  della
maggioranza”.
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“Evidentemente – conclude il consigliere di FdI – in questi
tre  mesi  Frontini  dev’essere  stata  troppo  impegnata  a
risolvere le sue beghe interne, con il rimpasto di giunta, non
avendo tempo per pensare alle esigenze dei residenti. Da un
anno e 4 mesi in via Marescotti c’è il buio pesto e dal Comune
sono arrivate solo promesse, ora arriva l’inverno e vigileremo
affinché venga realizzato l’intervento per riportare la luce e
sopratutto ridare dignità ad una via dove abitano centinaia di
cittadini. Ovviamente sperando che la sindaca non sia troppo
concentrata a tenere buona la sua maggioranza, mentre fuori i
viterbesi chiedono risposte e dignità”.

Tagli  Volkswagen,  Procaccini
(FdI-Ecr):  “Ve  l’avevamo
detto,  sono  i  frutti
avvelenati  di  un’ideologia
perversa”

“Ve l’avevamo detto. Per cinque anni abbiamo contrastato le
politiche turboverdi di Timmermans, senza avere i numeri per
fermarle. Abbiamo denunciato in ogni occasione possibile il
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pericolo che proprio il comparto dell’automotive sarebbe stato
uno  dei  più  penalizzati.  Oggi  la  Volkswagen  annuncia  la
chiusura di tre stabilimenti in Germania ed il taglio degli
stipendi. Sono i frutti avvelenati di una ideologia perversa
che  abbiamo  avversato  in  perfetta  solitudine.  Oggi  non
vogliamo sentirci dire che avevamo ragione, vogliamo solo dare
il nostro contributo per aggiustare ciò che è stato rotto”. Lo
dichiara l’europarlamentare di FDI-ECR, Nicola Procaccini, co-
presidente del gruppo dei Conservatori al Parlamento europeo
dopo l’annuncio della casa automobilistica tedesca

 

Proroga  Cin,  De  Carolis
(Fdi):  “Ennesima  conferma
dell’attenzione  del  Governo
per il comparto turistico”

VITERBO  –  Il  Governo  Meloni,  e  la  ministra  Santanchè,
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dimostrano  ancora  una  volta  attenzione  per  il  comparto
turistico e, in particolare, per il settore extra-alberghiero
prorogando  i  termini  per  l’ottenimento  del  Cin  al  primo
gennaio 2025.
Al fine di garantire una transizione più agevole e fornire
supporto  alle  imprese  nell’adeguamento  alle  nuove
disposizioni, il ministero ha disposto una proroga dei termini
fino  a  gennaio  2025,  con  l’obiettivo  di  prevenire
l’applicazione delle sanzioni previste dalla riforma. Questa
misura riflette l’impegno del Governo Meloni nel proseguire le
proprie azioni in dialogo costante con il settore, rispondendo
alle  esigenze  rappresentate  nelle  sedi  istituzionali,  per
consentire di affrontare con maggiore serenità, soprattutto
nel  Lazio  in  vista  del  prossimo  Giubileo,  le  sfide  del
prossimo  futuro”.  Così  Marco  De  Carolis,  responsabile  del
Dipartimento Turismo FdI Lazio.

Orte,  FdI:  “Grazie  alla
Regione  per  l’inserimento
della nostra città nella Zls”

ORTE ( Viterbo) – “Apprendiamo con grandissima soddisfazione
l’inserimento, da parte della Giunta regionale del Lazio, di
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Orte  all’interno  del  perimetro  della  Zls  (Zona  logistica
semplificata),  insieme  a  Viterbo,  Tarquinia  e  Civita
Castellana”.  Lo  sottolinea,  in  un  comunicato,  Fratelli
d’Italia di Orte, aggiungendo che “con la nascita della Zls,
varata  nell’ambito  della  delibera  di  Giunta  relativa  alla
revisione del Piano di Sviluppo Strategico per il 2024, si
tende  a  favorire  lo  sviluppo  del  sistema  economico
infrastrutturale, attraverso l’introduzione di un regime di
semplificazione  amministrativa.  L’intento  è  quello  di  far
crescere le attività produttive, grazie allo snellimento delle
procedure  burocratiche  e  alle  agevolazioni  fiscali  e
contributive: le realtà che si troveranno ad operare nella
Zls, infatti, potranno attrarre investimenti necessari alla
creazione  di  un  sistema  integrato  ed  efficiente  di
infrastrutture  e  trasporti,  per  rilanciare  l’economia  del
territorio, favorendo gli scambi commerciali”.

“Finalmente – si aggiunge nel comunicato – viene messo in
campo uno strumento utilissimo per la città di Orte, nota per
la posizione strategica e importantissima per la presenza, in
contemporanea,  della  stazione  ferroviaria,  del  casello
autostradale, della superstrada sulla direttiva Civitavecchia
– Venezia e dell’Interporto”.

“E’ doveroso – conclude la nota – un ringraziamento a tutta la
Giunta regionale e, in particolare, ai consiglieri regionali
del nostro territorio, il capogruppo di FdI Daniele Sabatini,
e il presidente della Commissione Agricoltura, Giulio Zelli.
Un ringraziamento va, ovviamente, anche all’onorevole Rotelli
per l’attenzione che, ormai da anni, dimostra verso il nostro
territorio. Per quel che riguarda, invece, l’Amministrazione
di Orte, siamo costretti a sottolineare come, con la delibera
per l’uscita dall’Interporto di Orte, per l’ennesima volta
abbia sbagliato i tempi e l’approccio allo sviluppo di questo
territorio”.



Sabatini  (Fdi):
“Congratulazioni  a  Luca
Potestio, miglior ricercatore
d’Europa in dermatologia”

“Congratulazioni  al  giovane  dottor  Luca  Potestio  per  il
riconoscimento  quale  miglior  ricercatore  d’Europa  in
dermatologia. E’ un motivo d’orgoglio per tutti noi vedere la
Tuscia valorizzata a livello internazionale grazie a questo
giovane professionista, nato a Viterbo nel 1995, che opera con
successo nel campo della ricerca e che con il suo prezioso
lavoro sta contribuendo a migliorare l’efficacia delle cure e
delle terapie in campo dermatologico. Al dottor Potestio che
ha già ricevuto altri importanti riconoscimenti per l’attività
svolta,  rinnoviamo  i  nostri  complimenti  per  questo  nuovo
prestigioso traguardo con l’augurio di una brillante carriera
nel  campo  medico  e  scientifico”.  Così  il  capogruppo  di
Fratelli d’Italia alla Regione Lazio Daniele Sabatini.
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Lazio, Rotondi (Fdi): “Varato
bando  fondi  per  strumenti
urbanistica”

ROMA-  “Si conferma l’attenzione della Regione Lazio per la
rigenerazione urbana e la disponibilità all’ascolto delle
Amministrazioni Locali. Due linee guida fondamentali della
Giunta Rocca che si concretizzano nel Bando, predisposto
grazie al lavoro dell’Assessorato e della Commissione
preposti, dedicato alla formazione di Strumenti di

Pianificazione Urbanistica. L’obiettivo è quello di supportare
la crescita della pianificazione nel territorio laziale,
adeguandola alle istanze determinatesi negli anni e alle

caratteristiche funzionali attualmente richieste.

Sono previsti Contributi a favore dei Comuni fino a 30.000
abitanti e un particolare sostegno riservato ai Comuni con
meno di 5.000 residenti, ai quali è destinato il 50% delle
risorse che saranno erogate dalla Regione Lazio attraverso un
Bando  per  la  formazione  di  strumenti  di  pianificazione
urbanistica. I Comuni potranno usufruire al massimo di 100.000
euro per la nuova redazione del Piano Regolatore Generale,
l’adeguamento di quello vigente, per la redazione del Piano
Urbanistico Comunale Generale, ex artt. 32 e seguenti della LR
n. 38/1999, per la redazione di piani di zona per l’edilizia
economica  e  popolare  e  per  la  redazione  di  piani
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particolareggiati per la ristrutturazione dei centri storici.
In  tal  modo  si  dà  una  pronta  e  concreta  risposta  alle
difficoltà,  anche  economiche  che  le  Amministrazioni  Locali
hanno  nell’intraprendere  una  aggiornata  e  rinnovata
pianificazione  urbanistica,  basata  sulle  proprie  esigenze
territoriali.>>  Così  in  una  nota  Marika  Rotondi,
vicepresidente  della  Commissione  Regionale  Urbanistica  e
Politiche Abitative e consigliere regionale di Fdi.

Sopralluogo  delegazione  FDI
in località Cinelli: “Nostro
dovere ricucire le ferite del
territorio”

CINELLI (Viterbo) – “Questa mattina con Arpa, Geovit e Comune
di Vetralla, abbiamo effettuato un sopralluogo all’ex cava in
località Cinelli, per assistere ad un nuova misurazione delle
concentrazioni  inquinanti.  Quella  di  oggi  è  la  seconda
verifica trimestrale, nell’ambito di un piano di monitoraggio
che proseguirà per i prossimi due anni. Dopodiché si passerà
alla chiusura e, finalmente, alla messa in sicurezza del sito,
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inquinato vent’anni fa con lo stoccaggio di materiali non
autorizzati  e  un  disastroso  impatto  ambientale  sulla  zona
circostante.  Si  tratta  di  operazioni  fondamentali  per
attualizzare  il  procedimento  di  decontaminazione  e  le
informazioni ambientali sul sito. E’ nostro dovere ricucire le
ferite del territorio e fare in modo che non accadano più”.
Così, al termine del sopralluogo, l’onorevole Mauro Rotelli,
presidente  della  Commissione  Ambiente,  Territorio  e  Lavori
pubblici  della  Camera  dei  deputati;  la  vicepresidente  del
Parlamento  europeo,  Antonella  Sberna;  il  capogruppo  di
Fratelli d’Italia al Consiglio regionale del Lazio, Daniele
Sabatini; e il consigliere regionale Giulio Zelli

Fdi:  “Auguri  di  pronta
guarigione a Sandro Rossi”

VITERBO- ” A nome di Fratelli d’Italia, dei nostri eletti ad
ogni livello istituzionale e dell’ intera comunità politica ci
stringiamo con affetto al capo facchino e amico Sandro Rossi
colpito nelle ultime ore da problemi di salute. A lui va tutta
la nostra solidarietà e gli auguri di una pronta guarigione.
Forza  Sandro,  ti  aspettiamo  per  vederti  ancora  sotto  la
Macchina alla guida della grande
squadra degli eroi di Santa Rosa”.
Così in una nota Fratelli d’Italia Viterbo
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Vendita biglietti Santa Rosa,
Fdi:  “Perchè  discriminare  i
disabili?”

VITERBO-  “Con  profondo  dispiacere,  sottolineiamo  come  l’
amministrazione  Frontini  sia  incapace  di  garantire
indistintamente a tutte le persone con disabilità la visione
del Trasporto della Macchina di Santa Rosa.
Leggendo il sito istituzionale del Comune, si nota infatti
come la giunta si sia dimenticata di tutelare una categoria
importante e numerosa della nostra città. Di fatto, per le
persone  non  deambulanti  o  con  scarsa  mobilità,  vengono
giustamente allestite 3 pedane, per un totale di 120 posti,
dislocate tra Porta Romana (20 posti) piazza del Plebiscito
(60 posti) e piazza Verdi ( 40 posti ), consentendo così a 60
disabili e 60 accompagnatori la visione del trasporto. Altri
60 biglietti sono dedicati alle persone sorde, che avranno a
disposizione un video con il traduttore Lis.
Ricapitolando: l’acquisto del biglietto al costo di 10 euro,
che le persone non deambulanti, o con ridottissima mobilità,
dovranno acquistare solamente presso lo spazio vendita sito in
piazza del Plebiscito nelle giornate del 22 e 23 agosto, dà
diritto  all’accesso  alle  pedane  sia  al  disabile  sia
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all’accompagnatore.  Considerando  le  problematiche  che  hanno
queste  persone,  ci  chiediamo  perché  il  Comune  non  abbia
pensato ad una vendita online, dando cosi modo di evitare file
e inutili problemi.
Basti pensare che in piazza del Plebiscito non c’è un bagno
pubblico per disabili. Il gruppo di Fratelli d’Italia fece
questa richiesta già lo scorso anno ma, a quanto vediamo oggi,
anche quest’anno non è stata presa in considerazione. Detto
questo la cosa che ci preme evidenziare, è come le modalità
scelte dal Comune per la vendita dei biglietti creino dei
distinguo inspiegabili tra i portatori di handicap, creando di
fatto  una  discriminazione  tra  le  persone  con  disabilità
motoria e quelle con disabilità non motoria: ci riferiamo a
persone affette da spettro dell’autismo, sindrome di down e
malattie rare, per esempio, che nonostante abbiano bisogno di
assistenza  continua  hanno  il  diritto  ad  acquistare  il
biglietto nei giorni 22 e 23 agosto, ma sono costrette a
pagare  32  euro  compresa  prevendita  per  sé  e  per
l’accompagnatore, portando la spesa a 64 euro complessivi.
Perché  questa  differenza  di  trattamento?  Perché,  inoltre,
l’amministrazione  Frontini  dopo  aver  sbandierato  l’adozione
anche a Viterbo della disability card non consente (così si
capisce  dal  sito)  di  utilizzarla  come  documento  di
riconoscimento  al  momento  dell’acquisto  del  biglietto?
Ci piacerebbe una giunta con meno proclami e più attenta alle
necessità reali delle persone, mentre dimostra, ancora una
volta, di non essere all’altezza del compito che i viterbesi
le hanno conferito”.

Gruppo FdI
Comune di Viterbo

 



Montefiascone,  Fdi:  “La
sindaca  chieda  a  Talete  la
sospensione  pagamento
bollette  per  mancanza
d’acqua”

MONTEFIASCONE (Viterbo)- Riceviamo e pubblichiamo: “Situazione
imbarazzante per la mancanza di acqua a Montefiascone. La
sindaca De Santis chieda la sospensione delle bollette visto
il doppio ruolo di sindaco e di consigliere provinciale di
maggioranza che veste.”

È un mese che ascoltiamo le stesse identiche menzogne, uno
scaricabarile continuo. A tal proposito ci stavamo domandando
quando  la  sindaca  De  Santis  si  assumerà  la  -doppia
responsabilità  che  veste-  visto  i  continui  disservizi
Talete. La popolazione è stanca di essere presa in giro ed il
nostro partito ha la sana abitudine di studiare bene le carte
a discapito di questa maggioranza che “fa acqua da tutte le
parti”.

Ci risulta infatti che tra i soci Talete SpA, Montefiascone
sia la quinta più importante per numero di azioni possedute
(4,49% pari a 10.469 azioni) tali da determinare una qualsiasi
richiesta  d’intervento,  soprattutto  in  questo  periodo
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dell’anno dove imprese e strutture ricettive sono andate in
difficoltà a causa della mancanza d’acqua. Inoltre abbiamo
l’obbligo di ricordare a tutta la cittadinanza che il nostro
sindaco veste anche il ruolo di consigliere provinciale di
maggioranza, e la provincia è al primo posto tra i soci di
Talete.  Ciò  nonostante  l’acqua  continua  a  mancare  e  come
partito d’opposizione abbiamo il sacrosanto dovere di chiedere
a chi ci governa come si sta organizzando in merito. Se si
vogliono  fare  interventi  seri  per  risolvere  i  problemi  e
soprattutto se si stanno preventivato lavori strutturali sulle
condutture della nostra città. La sindaca ha il dovere di
chiedere -la sospensione delle bollette- a Talete. Crediamo
sia un atto dovuto dopo un mese di disservizi, soprattutto in
favore di quelle attività che hanno dovuto chiudere ed hanno
subito danni economici per la mancanza d’acqua”.

Circolo Fratelli d’Italia Montefiascone

L’Europa  incontra  il
territorio, FdI: “Un successo
politico ed istituzionale”
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VITERBO  –  Riceviamo  e  pubblichiamo:  “Il  Territorio  chiama
l’Europa. Storie, contenuti e progetti”. E’ stato un successo
politico  ed  istituzionale  l’incontro  organizzato  da  Ecr  –
Gruppo dei Conservatori e Riformisti Europei – a La Caletta di
Capodimonte, in località Pajeto. Un’occasione di confronto per
fare il punto su quanto è stato realizzato finora e sulle
sfide che si pongono all’orizzonte in ambito locale, nazionale
ed europeo. All’evento hanno preso parte la vicepresidente del
Parlamento  europeo,  Antonella  Sberna;  l’onorevole  Mauro
Rotelli, presidente della Commissione Ambiente, Territorio e
Lavori pubblici della Camera; il capogruppo FdI alla Regione
Lazio,  Daniele  Sabatini;  Giulio  Zelli,  presidente  della
Commissione Agricoltura della Regione Lazio; e il coordinatore
provinciale  FdI,  Massimo  Giampieri.  Ma  anche  sindaci  e
amministratori  del  territorio  per  un  totale  di  oltre  300
persone:  una  presenza  massiccia  e  a  tutti  i  livelli
istituzionali  che  testimonia  quanto  Ecr-FdI  siano
profondamente  radicati  sul  territorio  e  pronti  a  portare
avanti  le  istanze  dei  cittadini  con  determinazione  e
competenza.
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Edilizia  penitenziaria,
Rotelli  (Fdi):  “160  nuovi
posti  a  Viterbo  e
Civitavecchia”
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“L’approvazione di interventi per un valore complessivo di 28
milioni  di  euro  destinati  all’edilizia  penitenziaria  è
l’ennesima  conferma  che  il  Governo  Meloni  alle  parole
preferisce  i  fatti”.  E’  quanto  dichiara  l’onorevole  Mauro
Rotelli, presidente della Commissione Ambiente, Territorio e
Lavori  Pubblici  della  Camera.  “Accolgo  con  grande
soddisfazione, in particolare, la notizia della costruzione di
due  nuovi  padiglioni  da  80  posti  ciascuno  negli  istituti
detentivi di Viterbo e Civitavecchia – sottolinea l’onorevole
Rotelli – che consentiranno di ottimizzare e alleggerire la
pressione carceraria. L’importante provvedimento approvato dal
Governo, che in termini economici equivale a 5 milioni di
euro,  giunge  proprio  in  risposta  all’emergenza  che  sta
investendo i nostri istituti di pena, afflitti da un cronico
sovraffollamento, e rappresenta un vero e proprio cambio di
rotta rispetto ad interventi adottati dai governi precedenti,
che hanno portato la situazione al collasso”.



Eccellenze  viterbesi  a
Fiumicino,  Rotelli:  “Vetrina
mondiale per i prodotti del
territorio”

VITERBO – “Le eccellenze viterbesi sbarcano per la prima volta
a  Fiumicino”.  Lo  annuncia  l’onorevole  Mauro  Rotelli,
presidente  della  Commissione  Ambiente,  Territorio  e  Lavori
pubblici della Camera. “Grazie alla fattiva collaborazione con
Aeroporti  di  Roma  –  spiega  il  deputato  FdI  –  abbiamo
concretizzato  un  altro  importantissimo  obiettivo,  che  avrà
ricadute  positive  in  termini  di  valorizzazione  delle
eccellenze  del  territorio.  Dopo  la  proiezione  dei  video
promozionali, che hanno visto protagonisti Viterbo e alcuni
comuni della Tuscia, adesso a sbarcare a Fiumicino sono i
prodotti della Cimina Dolciaria, azienda leader nel settore
dolciario,  con  sede  a  Capranica.  Per  la  prima  volta,  le
produzioni  artigianali  del  nostro  territorio  arrivano  allo
shop ‘La Bottega dei Sapori’, dove insiste un’area riservata
proprio  alla  cioccolateria.  Un’operazione  estremamente
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tempestiva,  considerando  l’enorme
afflusso di passeggeri e turisti, sia
italiani che stranieri, che soprattutto
in  questo  periodo  confluiscono  a
Fiumicino;  snodo  aeroportuale
riconfermato  per  il  settimo  anno
consecutivo  quale  migliore  aeroporto
d’Europa. Esprimo grande soddisfazione
per l’intesa raggiunta e ringrazio Adr,
che  si  conferma  partner  attento  al
nostro  territorio”,  conclude
l’onorevole  Rotelli.

Soddisfazione  è  stata  espressa  anche
dal  direttore  commerciale  di  Cimina
Dolciaria, Gabriele Carloni. “I nostri
prodotti, che vantano il marchio Tuscia
Viterbese,  sono  molto  apprezzati  e
abbiamo  un  ottimo  riscontro  nelle
vendite: possiamo affermare di essere
in linea con le migliori cioccolaterie
italiane. Colgo l’occasione – dice in
conclusione Carloni – per rivolgere un
invito  a  visitare  il  nostro
meraviglioso  territorio,  primo  in
Italia  nella  produzione  di  nocciole”.

Uomo  accoltellato  ad  Orte,
interviene Fdi
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ORTE (Viterbo)- Riceviamo da FdI Orte e pubblichiamo: “Ad Orte
si è verificato l’ennesimo atto di violenza: un uomo è stato
accoltellato mentre camminava lungo la strada che da Petignano
conduce  a  Orte  centro.  “Ormai  noi  cittadini  assistiamo  a
episodi di criminalità diffusa, dai furti negli appartamenti,
ai  reati  di  spaccio,  ai  danneggiamenti  e  ora  anche  alle
aggressioni”,  affermano  il  consigliere  Pimpolari  e  Silvia
Lallini,  segretaria  di  Fratelli  d’Italia  di  Orte,  che
proseguono: “In una realtà piccola come Orte sono allarmanti i
numeri statistici. Due mesi fa si è verificata una rapina, che
ha visto coinvolta una persona perbene finita in ospedale; poi
lo spaccio di droga; ora un’aggressione. A noi non sembra
normale la recrudescenza di questi eventi. Ad Orte ormai la
sensazione di sicurezza si avverte sempre meno: Orte Scalo sta
diventando  zonizzata  con  realtà  tipiche  delle  stazioni
ferroviarie, dove ci sono etnie diverse non integrate, che
sovente si riuniscono consumando notevoli quantità di alcool e
sporcando le aree dove passano le giornate a bighellonare. E
come  abbiamo  visto  spesso  finiscono  in  violenza  con
accoltellamenti  e  risse”
Chi ha immobili da affittare non trova altri inquilini se non
persone straniere, dato che i ragazzi si spostano nei Comuni
vicini a Orte. Ne sono un esempio il Comune di Bassano in
Teverina o Vasanello. Così facendo, interi immobili risultano
abitati  da  extracomunitari  dove  gli  stessi  cittadini  non
riescono più a vivere un modo sereno la propria quotidianità.
Pensiamo al palazzo dell’ex molino, o ancora i cosiddetti
palazzi dei ferrovieri lungo Corso Garibaldi, dove, oltre alla
forte presenza di extracomunitari, c’è maggior parte degli



inquilini morosi. L’aumento di queste realtà provoca, fatto
non ultimo, anche la diminuzione del valore delle case.
Siamo stati tacciati di fare allarmismo e creare paura dal
Partito Democratico di Orte e dai suoi rappresentanti nel
consiglio  comunale.  A  loro  noi  diciamo  MA  DOVE  VIVETE?
Comprendiamo che molti di voi non conoscono affatto Orte e i
suoi problemi, comprendiamo che molti di voi non sono neanche
residenti ad Orte, nonostante si riempiano la bocca di verità
assolute; ma vi consigliamo di tacere per pudore e pet quel
poco di buon senso che dovreste avere. Le persone sono stanche
di alcune realtà in cui vivono e voi non state facendo nulla
per migliorare la situazione o per promuovere la residenza dei
nostri giovanissimi cittadini”.
“E allora – conclude la nota – noi diciamo ben vengano la
promozione di iniziative congiunte sul tema della sicurezza.
Occorre fare qualcosa di serio, concreto e differente rispetto
alla pura propaganda del “Progetto Orte Sicura” ideato dal
sindaco e dai suoi consiglieri: è soltanto fumo negli occhi e
non porterà a nulla di concreto, data la carenza del personale
della Polizia locale impiegabile nei servizi ipotizzati.
I  cittadini  chiedono  risposte  concrete,  ma  questi
amministratori, passata la tornata elettorale, sono spariti
tutti. È una vergogna senza fine”.


